

Die Strafanzeige des Investmentbanker und Filmemacher Pascal Najadi, vom 2. Dezember 2022, gegen den Schweizer Bundespräsidenten Alain Berset habe das Potenzial, das Kartenhaus „Corona“ zum Einsturz zu bringen, sagt Rechtsanwalt Dr. Reiner Fuellmich.

In einigen Ländern sei sie undenkbar und aussichtslos, in der Schweiz könnte sie aber „ein bahnbrechender Fall für die Aufdeckung der Täuschung und des Betrugs hinter der weltweiten Covid-19-Impfkampagne sein“.

In einer weiteren Folge von ICIC „Impromptu“ spricht Reiner Fuellmich mit Pascal Najadi.

Pascal Najadi selbst und seine Familie sind vollständig geimpft und geboostert. Er beschreibt seine Erkenntnis, dass das gesamte Narrativ, insbesondere in Bezug auf die Wirksamkeit des Impfstoffs, auf Widersprüchen, irreführenden sowie unbelegten Behauptungen und möglicherweise auf böser Absicht beruht.

Für diejenigen, die ebenfalls den falschen Versprechungen von Sicherheit und wiedergewonnenen Freiheiten zum Opfer gefallen sind, findet er weise Worte des Verständnisses und der Ermutigung.

MARCUS HERNIG

**DIE RENAISSANCE  
DER SEIDENSTRASSE**  
DER WEG DES CHINESISCHEN  
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV  
TICHYSREINBLICK

Storchmann Medien

> [Hier geht es zum Video](#)

<https://t.me/ICICCommittee22/49>



Werbung

